

城南の文化祭



組合員さんの声 文化祭に思う



東糸谷の体操サークル若返り班の鏡政子さんが、城南文化祭に出演されたときの思いを寄せてください。

東糸谷の体操サークル若返り班の鏡政子さんは、城南文化祭に出演されたときの思いを寄せてください。

若返り班 鏡政子
若返り班として、日頃の体操を取り入れたダンス「手のひらを太陽に」を披露した。誰もが知っているこの歌は、生命あるものは、等しく大切にされるというメッセージが込められていると思う。

文化祭は日常を離れて楽しい時を過ごした。文化の力は、人びとの心を豊かにする。これは

私は軍国少女としての時代を

過ごしたが、その頃も文化は盛

んどった。歌は軍歌ばかり。書

道の手本も「撃ちてし止まむ」とか「いやさか」文学も戦争物

語、幼稚園の時から「僕は軍人

大好きよ」と遊戯をした。文化

の力で私は心からお国のために

よくくらめた閉会の言葉。楽し

みにしている。

の力は人間を心から育てる。

平和な今こそ豊かな文化によつて、豊かな人間が育つの

だと思う。来年も文化祭をと締めくくられた閉会の言葉。楽し

みにしていく。

の力は人間を心から育てる。

豊かな文化によつて、豊かな人間が育つの

だと思う。来年も文化祭をと締めくくられた閉会の言葉。楽し

みにしていく。

の力は人間を心から育てる。

豊かな文化によつて、豊かな人間が育つの